

Liebe Eltern,

19.10.2022

ich hoffe, Sie hatten wunderbare Herbstferien. Wir haben den neuen Schulabschnitt am Montag mit einem Herbstsingen auf dem Schulhof begrüßt. Heute möchte ich Sie gern über die aktuellen Neuigkeiten informieren.

Mein Körper gehört mir

Das Präventionsprojekt „Mein Körper gehört mir“ der Theaterpädagogischen Werkstatt ist alle zwei Jahre bei uns in der Schule zu Gast. Daran nehmen die Dritt- und Viertklässler teil. In drei kleinen Theaterstücken gegen sexuelle Gewalt an Kindern werden Alltagsszenen vorgespielt, in denen körperliche Grenzen von Kindern überschritten werden. Im anschließenden Gespräch werden die Kinder ermutigt über die Szene zu sprechen und lernen NEIN zu sagen. Sie hören, welche Faustregeln ihnen helfen können sich „richtig“ zu verhalten und wo man sich Hilfen holen kann. Mehr Informationen finden Sie unter:

<https://www.tpwerkstatt.de/programme/mein-k%C3%B6rper-geh%C3%B6rt-mir>

Bitte geben Sie Ihrem Kind zur Finanzierung dieses wichtigen Projektes **3,-Euro** mit in die Schule. Am Donnerstag dieser Woche geht es bereits mit der ersten Einheit los.

Neue Corona-Testausgabe

Im Laufe dieser Woche erhält Ihr Kind erneut 5 Tests zur eigenverantwortlichen Testung mit nach Hause. Bitte nutzen Sie diese für Ihr Kind sobald es Symptome hat oder Kontakt zu Erkrankten hatte. In Zeiten sich ausbreitender Krankheiten helfen Sie damit allen.

Pädagogischer Tag

Am Montag, den 31.10.22 findet der erste pädagogische Tag dieses Schuljahres statt. An diesem Tag hat Ihr Kind unterrichtsfrei. Die OGS ist geöffnet.

Mathematikwettbewerb

Im Rahmen der Freiarbeit können interessierte Kinder der dritten und insbesondere vierten Schuljahre am schulweiten Mathematikwettbewerb teilnehmen. Kinder mit besonders guten Ergebnissen dürfen danach in die zweite, Düsseldorf-weite Runde.

Anmeldung der neuen Erstklässler*innen

In der kommenden Woche finden die Schulanmeldungen der neuen Erstklässler*innen für das kommende Schuljahr statt. Dadurch müssen einige Förderstunden leider entfallen. Betroffene Kinder erhalten darüber eine separate Information.

Laternenfest

Am Donnerstag, den 10.11.2022 findet ab 17 Uhr unser diesjähriges Laternensingen statt. Bitte merken Sie sich diesen Termin vor. Genauere Informationen folgen noch.

Düsselpass

Inhaber eines Düsselpasses legen diesen bitte im Sekretariat vor oder senden ein Foto davon per Mail an sekretariat.emilbarthstr-mg@schule.duesseldorf.de.

Mit herzlichen Grüßen



S. Gehrke für das Team der Montessori-Grundschule